

鐵道開通前の交通路

か効をそ
したのか明
治三十八年
の第二十二
帝国議会で
この予定路
線の内深川
～留萌間が
第一期に編
入され、明
治四十年二月に着工し、丸
四年の歳月をかけて明治四
十三年十一月完成した。



建設資材の馬橋による通報

び、吹雪になれば道路は使
えず、数日間交通が途絶え
ることがしばしばあつた。
また、この時期は林業の木
材運搬の季節にあたり、馬
橇の数がたりないため、馬

す、石材、砂利、砂等はほ
とんど深川、留萌から運搬
しなければならなかつた。
それで、これらの建築資材
の運搬方法についてはきつ
ちりと計画を立てて、工程

は當時熊除けラツバをならべながら集配業務をおこなつた。」とある。いかに内陸の交通網が未熟であつたかがわかる。

留萌と内陸部を結ぶ鉄道の運搬はこれにたよるしかなかつた。冬は積雪を利用道敷設法ができ、その予定路線の中に雨竜原野から増して馬橇による運搬方法があつたが、積雪は二メートルにもおよぶ毛に至る路線があつた。しル、三メートルにもおよぶ

橋運搬の運送費が高くつくことがしばしばであった。それにくわえ、建設資材の内レンガ、セメント、金物、木材はいうにおよば

に応じて馬橋や馬車を利用し、また、できあがった鉄道路線を利用して運搬にあつた。

J. D. L. & Co. 1880.

38,000人の歓声が 春風を呼んだ



神秘的に力強く美しく

やん衆どすこほい祭り

3月6・7日に行われたやん衆どすこほい祭り

特に最終日のやん衆ばんばレースでは、市内外から多くの人たちが集まり、つぎつぎと競い合うレース展開に観客は歓声をあげていた。

この日は日焼けするぐらいの快晴に恵まれ、空にはアドバルーンや凧が舞い上がり、さらには100以上の大漁旗が青空を染めた。会場では大浜なべ、寿司、管内からの地場産品などが販売され、各テナントには長い行列が出来、帰るのを忘れさせてくれました。



風のみえるまちるもいの春はやん衆が過ぎてやってくる